

Fecha: 29-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: "Jugando en familia" reúne a párvulos y sus familias en el Ciijum

Pág. : 12
 Cm2: 674,6
 VPE: \$ 881.709

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



Iniciativa recreativa de la Junji magallanes en temporada estival

"Jugando en familia" reúne a párvulos y sus familias en el Ciijum

El programa abrió nuevamente las puertas del Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento, con una propuesta gratuita y abierta a la comunidad que busca fortalecer los vínculos familiares a través del juego y la convivencia.

Cl Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Ciijum), ubicado envenida Salvador Allende 0291 Punta Arenas, se encuentra desarrollando una nueva versión del programa "Jugando en familia", impulsado por la Junji Magallanes. La actividad comenzó el 19 de enero y se tenderá hasta mañana, ofreciendo a niñas y niños menores siete años un espacio gratuito de recreación y aprendizaje junto a sus familias.

El profesor de Educación Física y educador diferencial de Junji Magallanes, Alejandro Varado Subiabre, explicó que se trata de un programa que crea hace tres años, que se reanuda durante las vacaciones de invierno y de verano. Ya lo implementamos hace tres años más, y ha ido creciendo en tanto a la cantidad de familias que acceden a él".

El educador destacó que "es espacio abierto a la comunidad, el único límite es la edad, porque los juegos están pensados para niños más pequeños, y más grandes igual pueden disfrutar, pero su presencia a veces dificulta el desarrollo de los más pequeños", señaló.

El Ciijum cuenta con diversas zonas adaptadas para la primera infancia. "Tenemos un espacio n rodados, ajedrez, telas para trabajo vestibular, piscina de lotas, trapecio y un tercer piso en pasto sintético, cama elástica, zonas de trepa, colchonetas gigantes y lego gigante para construir. Cada sector está pensado para desarrollar distintas

habilidades: la coordinación ocular-manual, el equilibrio, la motricidad fina y gruesa, y el trabajo en equipo", detalló Alvarado.

Durante estas jornadas, el programa ha recibido a familias locales y también a visitantes de otras regiones. "Han llegado familias incluso del norte, que andan de vacaciones, y también de lugares como Porvenir, Puerto Montt, Chiloé, Santiago, Concepción e incluso de la isla Falkland. Aprovechan de venir con la familia a disfrutar del espacio", comentó.

El interés por participar ha sido alto desde el inicio. "En este periodo, durante las vacaciones, hemos tenido 140 o 150 familias diarias", indicó Alvarado.

A lo largo del año, el Ciijum también recibe a jardines infantiles y establecimientos que im parten educación parvularia.

La directora regional de la Junji Magallanes, Paola Valenzuela Pino, invitó a las familias a sumarse a las actividades que se mantienen abiertas.

